
Der Sinn des Lebens? 
Ein Mexikaner isst dutzendweise die 
scharfen Chilis, reibt den Saft in seine 
Haut ein und lässt ihn in seine Augen 
fliessen. Er will ins Guinness-Buch der 
Rekorde kommen.Wem will er impo-
nieren und wem imponiert er? Wie 
viel irrwitzige Ideen wird der Mensch 

noch finden, nur um in einem Buch 
vermerkt zu werden? Wie lange wird 
der Körper das durchhalten, und ist 
das der Sinn des Lebens? Würden die-
se Energien dazu verwendet, Mensch 
zu werden, die Welt würde besser. 
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